



PREGUNTA:

¿Quién se puede enfrentar a las injusticias de este y otros Gobiernos contra los policías?

RESPUESTA:

- Un sindicato fuerte, con apoyo en el colectivo.
- Un sindicato independiente. Que se enfrente de igual modo a cualquier gobierno.
- Un sindicato que denuncie siempre esas injusticias y defienda a la Policía y a los policías.
- En definitiva, un sindicato que agrupe, organice y represente a los policías, para la mejor defensa de sus intereses sociales, profesionales y económicos.

¡¡TU LO SABES BIEN!!,

Ese sindicato, es el **S.U.P.**

Solo  **nidos**  **Podemos**